

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
02.01.2025**

Vollsperrung der Geschwister-Scholl-Straße in Schwarzenberg

Aufgrund eines Schadens an der Trinkwasserleitung ist auf der Geschwister-Scholl-Straße in Schwarzenberg **ab Freitag, 3. Januar, bis voraussichtlich 10. Januar 2025** die Durchfahrt nicht möglich.

Die Schadensstelle befindet sich auf Höhe des Hausgrundstückes Nr. 6.

Das „Verbot der Einfahrt“ aus Richtung Grünhainer Straße wird aufgehoben, somit kann man aus beiden Richtungen bis an die Baustelle heranfahren.

